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Gremium: Sitzung am: Nr. der Tagesordnung: 

Werkausschuss VG (zur Kenntnis) 19.10.2022 1 

 

bereits beraten im: Werkausschuss  am: 29.09.2022 
            

 
 
Betreff: 
Besichtigung der Kläranlage Stromberg 
 
 

 
 
 
Begründung: 
 
Bezug nehmend auf den Tagesordnungspunkt 1 der Werkausschusssitzung vom 29.09.2022 
möchten die Ausschussmitglieder die Kläranlage Stromberg besichtigen.  
 
 
 
 

Beratungsergebnis: 
  siehe Folgeseite 

 

Ausgearbeitet am: 30.09.2022 durch: Schimkus, Michael 
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Folgeseite 
 

Gremium: Werkausschuss VG Sitzung am: 19.10.2022 

TOP: 1 (öffentlich) 

Betreff:  Besichtigung der Kläranlage Stromberg 

 

In der Sitzung am 29.09.2022 wurde im Zusammenhang mit der Beratung über die 
Aufstockung des Betriebsgebäudes festgelegt, die Anlage zu besichtigen. 
 
In einem Rundgang über das Außengelände und durch das Betriebsgebäude erläuterte 
der Betriebsleiter, Herr Spiegel, die Funktionsweise der Anlage und beantwortete 
diesbezügliche Fragen. 
 
Die Ausschussmitglieder konnten sich einen Eindruck vom Zustand der Anlagen, 
insbesondere der Räumlichkeiten, deren Lage und Zustand Anlass zur angeregten 
Aufstockung des Betriebsgebäudes sind, verschaffen (s. Beschlussvorlage zu TOP 1, 
Sitzung am 29.09.2022). 
 
Es wurde intensiv über die Notwendigkeit an sich als auch über den Umfang baulicher 
Änderungen debattiert. 
Mehrheitlich waren die Ausschussmitglieder der Auffassung, dass Verbesserungen 
notwendig sind. Allerdings sollte aus Kostengründen der Umfang geplanter 
Maßnahmen überprüft werden. Insbesondere sollen Alternativen zur geplanten 
Aufstockung (Containerlösung, separater Anbau, Umbau im Bestand) in die 
Betrachtung einbezogen werden. 
 
Seitens der Verwaltung wurde darauf hingewiesen, dass ein Anbau oder eine 
Containerlösung aus Platzgründen wohl nicht in Betracht kommt. 
 
 
Ein Beschluss wurde nicht gefasst. 
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